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SANS surprise, le Partidémocratique gabonais(PDG) a choisi PascalHouangni Ambouroue,son membre du bureaupolitique pour le 1er ar-rondissement, pour dé-fendre ses couleurs lorsdes Législatives à venir. Acet effet, les militants desfédérations A et G onttenu à exprimer leur vivegratitude au président deleur formation politique,pour le choix attendu detous, porté sur leur lea-der.Ainsi, se sont-ils retrou-vés au siège de l’associa-tion Tendance Avenir, sisderrière le lycée d’Etat,non seulement pour réaf-firmer à leur désormaiscandidat leur engage-ment à ses côtés, maisaussi pour dire "merci" àAli Bongo Ondimba pouravoir validé leur choix. Letout, dans une efferves-cence militante. En pré-sence du secrétaireprovincial du PDG, AlbertRichard Royembo, de lasecrétaire communale,Marie-Stéphanie In-guiessi, et de nombreuxcadres et militants locauxdu parti.Selon M. Royembo, troisvaleurs essentielles font

de Pascal Houangni Am-bouroue "l’homme qu’ilfaut pour mettre en mu-sique la politique de la"revitalisation", de la "re-dynamisation" et de la"régénération". Citant le"partage", la "solidarité"et "l’humilité" qui ne sontplus à démontrer. L'ora-teur est convaincu de lavictoire de l'actuel minis-tre du Pétrole et des Hy-drocarbures, PascalHouangni Ambouroue,"au regard de la forte mo-bilisation autour de lui. Ilestime donc que si "le
choix du membre du bu-
reau politique n’est pas
une surprise, ce n’est pas

par hasard que le Distin-
gué camarade l'a choisi
comme candidat". Ajou-tant que "quand on met
son intelligence et ses

moyens au service du plus
grand nombre, le ciel ne
peut que vous être ouvert".Et que "Pascal Houangni
Ambouroue est un don du

ciel".De son côté, le candidatinvesti a dit être honorédu choix porté sur sa per-sonne. «C’est l’occasion
pour moi de remercier
chaleureusement le chef
de l'Etat, qui m’a toujours
soutenu dans toutes mes
actions allant dans le sens
de l’amélioration du quo-
tidien des Marigovéens de-
puis mon entrée au
gouvernement», a-t-illâché. Aussi, conscient dela lourde et exaltantetâche qui lui a été confiée,à savoir conduire la desti-née des habitants du 1erarrondissement jusqu’en2023 en cas de victoire

lors des législatives àvenir, Pascal HouangniAmbouroue a admis que
"cette candidature est un
gros défi pour lui". Unchallenge qu’il ne sauraitcependant relever, à l’encroire, sans le soutien deses compatriotes.Au nom des deux organesde base cités plus haut,Jean-Félix Salinganga, se-crétaire fédéral de la fé-dération A, a rassuréPascal Houangni Ambou-roue du "soutien indéfec-
tible et sans faille" desmilitants, pour une "vic-
toire écrasante" dès lepremier tour, au soir du 6octobre prochain.

Vive gratitude des militants au distingué président
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Pascal Houangni Ambouroue a été investi candidat du PDG au 1er
arrondissement pour les Législatives à venir.
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Les militants des fédérations A et G lors des remerciements à Ali
Bongo Ondimba.
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Les actions du membre du bureau politique ne se
comptent plus, tant elles sont multiples.
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l’union : Il y a plusieurs mois, vous annonciez
votre participation aux Législatives à venir. Êtes-
vous aussi partant pour les Locales ?
Fred Bernard Mavoungou Adjayeno : «Je suis le pre-
mier candidat déclaré à Port-Gentil. Je persiste et signe :
je serai bel et bien dans la course aux Législatives. Je me
suis interdit d’être absent à ce scrutin qui aboutira, je le
souhaite, à l'émergence d’une nouvelle classe politique. Je
suis donc candidat indépendant au 3e arrondissement, où
les habitants aspirent à un changement d’hommes. De-
puis plus de deux décennies, ce sont quasiment les mêmes
qu'on retrouve à chaque élection, comme si notre rayon
politique était devenu leur titre foncier. L’arrondissement
est otage d’une génération d’hommes politiques, certes
nos aînés, qui refusent de comprendre qu’il existe aussi un
passage de témoin dans ce milieu. Il y en a qui l'ont fait.
Nous allons briser des mythes, bouleverser pacifiquement
l'ordre ancien car les populations méritent mieux que ce
qui leur est proposé aujourd'hui. Nous devrions faire la
politique autrement, en étant au service des nos conci-
toyens, loin des considérations ethniques ou tribalistes.
Dans la vie, il faut avoir la foi quand on veut faire quelque
chose. Et ma foi me commande d’être candidat, n'en dé-
plaise aux mauvais esprits. Nous sommes en politique, que
nos aînés arrêtent leurs façons de faire. Il est grand temps
pour eux de s’approprier la maxime selon laquelle "il faut
savoir quitter les choses avant qu'elles ne vous quittent".
L'heure de l'alternance a sonné. J'ai vu comment certains
élus traitent avec mépris leur mandat électif, comment ils

délaissent les populations qui les ont élus. Pour les Lo-
cales, il faut savoir que je suis conseiller municipal. Il me
revient de défendre mon mandat obtenu en 2013. Je pré-
senterai une liste au 3e arrondissement où, avec mes co-
listiers, nous allons mettre notre savoir-faire au service
des populations».

Vous êtes pourtant vice-président du Modep. Pour-
quoi aller en indépendant ?
- «C’est un choix personnel. Vous serez peut-être surpris
d'apprendre que la Cour constitutionnelle sait que je siège
au conseil municipal de Port-Gentil en tant qu'indépen-
dant. De plus, les statuts du Modep ne me l’interdisent pas.
Sinon, si ma démarche était un cas d'indiscipline, je de-
vais être convoqué par le bureau national qui est l’organe
décisionnel».
Actualité oblige, quelle est votre opinion sur les me-
sures d'austérité du gouvernement ?
- «A un moment donné, nous devrions mettre la politique
et nos ego de côté quand il s’agit de la survie du pays, de
l'intérêt général. A ma connaissance, les mesures aux-
quelles vous faites allusion visent à rétablir l'équilibre des
finances publiques, indispensable au financement de
notre économie. Elles vont ramener à 35%, d'ici à 2 ans,
la masse salariale afin de l'arrimer aux standards de la
Cémac. Actuellement, elle représente un budget mensuel
de 60 milliards de F.CFA, soit 59% des recettes fiscales.
Les économies engrangées seront orientées vers les do-
maines à fort impact social tels que la santé, le logement,
l'éducation, l'emploi, les infrastructures et le cadre de vie.
Je pense que ces mesures devraient permettre de tout re-
voir, sans se jeter la pierre. Nous ne sommes plus là, pour
l'instant, à rechercher qui a fait quoi et pourquoi nous en
sommes arriver là, car on n’aura jamais des réponses ap-
propriées dans l'immédiat. Une chose est sûre, c’est un
choix pour le gouvernement afin de permettre au pays de
faire redémarrer son économie. Certes, nous ne pouvons
pas changer le passé, mais nous pouvons changer le pré-
sent et surtout nous adapter au futur. Il est donc temps
de mettre de l'ordre».

Fred Bernard Mavoungou Adjayeno : " Nous voulons boulever-
ser l'ordre ancien "

...au 3e arrondissement/Trois questions à...

Propos recueillis par RAD
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Fred Bernard Mavoungou, candidat indépendant au
3e arrondissement.
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